



Union Nationale des Syndicats de la Santé Privée FO

COMMUNIQUÉ

L'Union Nationale des Syndicats de la Santé Privée FORCE OUVRIERE apporte son soutien à l'ensemble de la population et aux salariés de la santé privée de MAYOTTE qui font face aux conséquences dramatiques après le passage du cyclone CHIDO le 14 décembre dernier qui a dévasté l'archipel.

L'UNSSP FO est solidaire de la population touchée par la mort, les blessés et par la perte de leur toit si précaire soit il et de tous leurs biens.

L'UNSSP FO tient à saluer l'engagement sans faille des personnels de la santé privée, maillon indispensable dans la chaîne des soins pour venir en aide et secourir la population.

Cette catastrophe naturelle nous montre que dans ce département le plus pauvre de France le manque d'investissement de l'état a des conséquences tragiques. Depuis longtemps, les syndicats alertent sur la disparition des services publics, dénoncent la vie chère à laquelle fait face une partie de la population qui vit en dessous du seuil de pauvreté.

L'UNSSP FO demande que tout soit mis en place pour que l'ensemble de la population puisse avoir accès, le plus rapidement possible, aux soins, à la nourriture et aux services publics.

L'UNSSP FO se tiendra aux côtés de ceux qui luttent pour le respect de l'égalité de traitement dans les territoires ultra-marins, pour la défense des services publics, le combat contre la vie chère et l'augmentation des salaires afin que tous puissent vivre dignement.

Paris, le 17 décembre 2024